

# 日光移動教室

## 2日目

二日目の朝を迎えました。東京に比べて肌寒い朝です。子供たちは、よく眠れた様子で、朝から音楽「道」にのせて元気よくオリジナルの体操をしました。



二日目となり緊張もほぐれたのか、朝からしっかり食べている子が多かったです。朝のエネルギーを蓄え、ハイキングへと向かいます。



**(昼食)** ハイキングの後の昼食はカレーライスです。カレーライスのおかわり自由です。みんなで食べるカレーは格別で、2杯、3杯とおかわりしていました。



**(華厳の滝)** 昼食の後、華厳の滝を見学しました。子供たちは、高さ97メートルから流れ落ちる毎秒3トンという水の量の迫りに圧倒されていました。



**(光徳牧場)** 子供たちが楽しみにしていた光徳牧場にやってきました。青空の下で、おいしいアイスを食べ、午前中のハイキングの疲れが吹き飛んだ様子でした。



(日光彫り) 夕食後、日光彫り体験をしました。講師の先生の説明と実演を見て、いざ挑戦。日光彫り用の彫刻刀を使うため、最初は苦戦していましたが、すぐに慣れ、世界に一つだけの作品を作ることができました。また、日光の文化に実際に触れたことで武蔵野市の文化も大切にしていきたいという感想をもちました。



「日光移動教室」のHPは、通常のHPより更新回数が多くなるため、加筆・修正を行う場合があります。ご了承ください。